
令和５年度第３回地域タウンミーティング（鎌田）意見一覧 

 

日時：令和５年７月７日（金） 午後７時～午後８時 

場所：鎌田会館 ２階ホール 

 

① 県道５９号の南山荘西バス停附近の道路改良について【区】             

② 防犯カメラ補助金の交付要件緩和について【区】 

③ 小中学校からのお便りについて【堀山桜が丘町内会】 

④ 横断歩道の設置について【下方宮川町内会】 

⑤ 市営老人ホームの設置について【観光荘町内会】 

⑥ 伊東小学校のスクールバスについて【海立町内会】 

⑦ 新図書館建設及び伊東魚市場の商業施設化について【海立町内会】 

⑧ 伊東重度障害者センター解体後の跡地について【海立町内会、鎌田部農会】 

⑨ 緊急告知ラジオの活用について【丸善ランド自治会】 

⑩ 土のうステーションの設置について【区議】 

⑪ 救急車の到着時間について【海立町内会】 

⑫ 太陽光発電事業終了後のパネルの撤去ついて【区】 

⑬ 屋内プールの新設について【海立町内会】 
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意 見 区 鎌田区-① 

県道５９号の南山荘西バス停附近の道路改良について【区】 

 下記の理由で危険であるため、旧市民病院の立体駐車場があった土地を利用し、道路幅員を

広げ、バスの停車スペースを設けるなど、安全を確保してほしいです。 

①カーブにバス停があり危険。 

②南伊東駅方面から登ってくる車が県道に合流する際、視界が悪い、また県道を左折（又は 

県道から右折）するのが困難。 

③旧市民病院から県道に入る車が一時停止せず合流する車があり危険。 

回 答 

当該道路を管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきまし

たのでご報告いたします。 

「「道路改良事業」や、「歩道整備」に際しては、地域の皆様や道路沿いの私有

地の地権者の方のご協力が不可欠です。このため、県では、このような事業の実

施方針として、まずは、事業着手前に地権者や地域の方々と合意形成を図った上

で、事業化する運びとなりますので、地域の方々の意見集約、事業への合意形成

等について、ご協力をお願いします。」とのことでございました。 

また、ご意見の中にありました、南伊東駅方面から県道に合流する市道につき

ましては、用地等の問題から拡幅するのは困難であると考えております。 
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意 見 区 鎌田区-② 

防犯カメラ補助金の交付要件緩和について【区】 

他区への設置は補助金の交付対象として認められないとのことですが、道路が区境となって

いる場所への防犯カメラの設置について、隣の区の承諾により、対側（隣区）への設置を認め

てほしいです。 

 

回 答 

「伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金」の交付対象につきましては、行政

区又は分譲地等自治会が申請者となり、当該行政区内に設置していただくことと

なりますが、区境等で隣接地の場合は、隣接する区の承諾があれば設置の可否に

ついて検討いたしますので、事前の協議をお願いいたします。 
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意 見 区 鎌田区-③ 

小中学校からのお便りについて【堀山桜が丘町内会】 

 小中学校から行事などのお知らせのお便りが来ますが、学校から保護者に配られているため、

町内会向けのものは廃止してはどうでしょうか？ペーパーレスにも繋がります。 

 

回 答 

日頃学校だよりの回覧にご協力いただき、お礼申し上げます。 

学校だよりは、保護者への通知という点だけではなく、周辺住民の皆さんへの

行事予定等の周知や学校情報の発信という観点で回覧していただいております。 

国は、学校と地域の連携・協働を重視した「社会総がかりでの教育の実現」「地

域とともにある学校づくり」を掲げております。 

学校が「どのような子どもを育てるのか」等の目標や様子を発信し、共有する

ことで、地域とのつながりや地域の方々のご理解をいただきながら、子どもの成

長を一緒に見守っていただければと考えております。 

さらに、学校と地域住民が力を合わせ学校運営に取り組む「コミュニティ・ス

クール」を推進しており、伊東市でも今年度は対島地区の小中学校で展開してお

ります。今後も段階的に実施校区を拡大していく予定です。 

回覧物につきましては、町内会にご負担をお掛けしていることは承知しており

ますが、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 
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意 見 区 鎌田区-④ 

横断歩道の設置について【下方宮川町内会】 

 中華料理店桂林方面から鎌田公園、鎌田湯に行く子どもや高齢者が多いため、ゴルフショッ

プスインガー前（宮川町１－１－１５附近）に横断歩道を設置してほしいです。 

回 答 

横断歩道の設置につきまして、所管する伊東警察署交通課に確認いたしました

ところ、「横断歩道の設置においては、歩行者の安全を確保するため、横断歩道と

接続する歩道や滞留スペースの設置、夜間における道路標識等の視認性を高める

ための道路照明等の設置に努めるといった交通規制基準があり、交通量や設置場

所の形状等を考慮し、その必要性について十分な検討を行わなければならないこ

とから、まずは区や町内会としての意向等を整理した上で、ご相談いただきたい」

との回答でございました。 
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意 見 区 鎌田区-⑤ 

市営老人ホームの設置について【観光荘町内会】 

 市民の人口の４割以上が高齢者であり、一人住まいや生活保護世帯も増えてくると予想され

るため、市営で安く入居できる老人ホームの設置をお願いします。 

回 答 

本市におきましては、原則として６５歳以上の方で、家族や住居の状況などの

環境上の理由及び、低所得などの経済的理由により、居宅において養護を受ける

ことが困難な方が入所する施設である、伊東市立養護老人ホームを大池小学校の

隣に設置しております。 

入所時の費用につきましては、前年度の収入等から無理のない範囲で設定され

ますので、上記のような状況に当てはまると思われる場合、入所について高齢者

福祉課までご相談ください。 
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意 見 区 鎌田区-⑥ 

伊東小学校のスクールバスについて【海立町内会】 

 スクールバスの座席に座れず立っている児童が見受けられるので、小型バスでも良いので１

台でも増発してもらいたいです。 

回 答 

スクールバスの運行に当たりましては、児童の安全を最優先事項としつつ、車

両の輸送能力を最大限に活用することを目的に、バス事業者の意見を聴取するな

ど検証・検討を重ねた上で、安全に乗車できる人数を決定いたしました。 

その中で、立って乗車する児童が一定数いること、高学年の子は低学年の子に

席を譲ることを保護者説明会で説明し、ご理解を頂いているものと考えておりま

す。 

また、バス車内では手すりなどにしっかりつかまる、バスが完全に停車してか

ら下車するなど、スクールバス利用に当たってのルールを一人一人にしっかり守

ってもらうことで、運行の安全性を確保できると考えております。 
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意 見 区 鎌田区-⑦ 

新図書館建設及び伊東魚市場の商業施設化について【海立町内会】 

 新図書館を造るよりも、例えば、伊東魚市場を新築して、飲食店などが入る商業施設にする

など、もっと雇用を生むような建物を造ってほしいです。 

回 答 

私の公約である新図書館の建設につきましては、これまでタウンミーティング

や未来ビジョン会議など、様々な機会を通じて市民の皆様にご意見をお伺いしな

がら、この６年間慎重に準備をしてまいりました。 

この度の入札は不調となりましたが、現在、内容を今一度精査し、再入札への

準備を進めているところであります。 

また、伊東魚市場の整備につきましては、入札の不調等を要因とし、最終的に

は、いとう漁協の意向で中止となった経緯がありますが、いとう地魚のブランド

力強化、地産地消の促進など、観光客の誘致を図っていくうえで、大変重要であ

るものと認識しております。 

本市におきましても、魚市場の整備及び活性化は、重要な課題の一つであるこ

とから、今後、漁協や関係機関と様々な角度から整備の必要性について、検討し

てまいりたいと考えております。 
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意 見 区 鎌田区-⑧ 

伊東重度障害者センター解体後の跡地について【海立町内会、鎌田部農会】 

（海立町内会）解体後の跡地の管理は市で行うのでしょうか。 

（鎌田区部農会）付近に宇佐美畑地区へ通じる道路がありますが、解体後についても道路部分

を確保し、市道認定してほしいです。 

回 答 

国有地である当該地につきまして、現時点において、施設解体後の国による跡

地利用方針に関する情報は、特に把握しておりません。 

今後につきましては、国による解体工事が完了し、本市への当該地活用に関す

る意向の確認があると考えられる令和６年度を目途に、本市における具体的な活

用について引き続き検討し、市による有効活用が見込まれる場合には、その後に

取得に向けた協議をしていくことになるものと考えております。 

また、ご指摘の道路につきまして、詳細を確認いたしましたところ、市が所管

する道路でありましたので、施設解体後につきましても、通行に支障は生じませ

ん。 

市道認定につきましては、今後の旧市民病院跡地の利活用についての方針等を

踏まえて検討したいと考えております。 
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意 見 区 鎌田区-⑨ 

緊急告知ラジオの活用について【丸善ランド自治会】 

丸善ランド自治会全世帯に緊急告知ラジオを設置しました。現在の同報無線は聞き取れない

場所が多数あり、確認に時間がかかっていますが、緊急告知ラジオは自動で録音され、後から

でも確認できますので、災害時だけでなく、同報無線の連絡にも活用ほしいです。 

 

回 答 

現在、エフエム伊東株式会社が放送するコミュニティエフエム放送において、

市からの行政情報を放送する際には、放送中の契約番組を中断することから、緊

急告知ラジオの起動を行う放送内容は、市とエフエム伊東株式会社で交わした協

定によって定めております。 

いただいたご意見を踏まえ、エフエム伊東株式会社と協議を行い、７月１０日

から、たずね人等の行政情報についても緊急起動を行うことといたしました。 

また、コミュニティエフエム放送は娯楽性に特化はしておりませんが、地域の

ための情報を流しておりますので、日頃から情報取得のツールとしてご活用くだ

さい。 
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意 見 区 鎌田区-⑩ 

土のうステーションの設置について【財産区】 

各家庭の浸水防止対策として、自由に持ち出し、使用可能となる土のうステーションを設置

してほしいです。 

 

回 答 

各家庭の民有地内での浸水防止対策につきましては、市内全ての世帯に対応す

ることが困難である等の理由から、個人での対応をお願いしているところであり

ます。 

同様に、土のうステーションにつきましても、市内全域への設置は難しく、ま

た、公平な防災対策の観点から、地域を限定して設置することも望ましくないも

のと考えております。 

本市といたしましては、伊東市道等の市有地から各家庭の民有地内へ浸水等の

被害が生じた際には、危機対策課へご一報頂くことで、早急な浸水防止の対応を

継続してまいりますので、各家庭におきましても、浸水防止対策にご協力をお願

いいたします。 
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意 見 区 鎌田区-⑪ 

救急車の到着時間について【海立町内会】 

 数年前、隣の家の高齢者が倒れて救急車を呼んだ際、到着までおよそ４０分かかりました。

理由を聞いたところ、市内の救急車が出払ってしまい、大仁から来たとのことでした。その後、

搬送された病院で偶然親戚に会い、話を聞いたところ、同じく救急車を呼び、沼津の救急車が

河津から来たとのことでした。 

いざという時に間に合うのか不安ですので、改善をお願いします。 

回 答 

常備消防につきましては、平成２８年４月から広域化し、駿東伊豆消防組合と

なりました。 

そのため、伊東市に配備されている救急車が他市町に、また反対に他市町に配

備されている救急車が伊東市に出動する場合があり、相互に連携して対応してい

ます。 

私は駿東伊豆消防組合の副管理者に就任しておりますので、今後どのように改

善できるか検討してまいります。 
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意 見 区 鎌田区-⑫ 

太陽光発電事業終了後のパネルの撤去ついて【海立町内会】 

 太陽光発電のパネルは２０年くらいしか持たないと聞きました。発電しなくなったパネルを

そのまま放置する悪質な事業者がいるかもしれないので、補償金を取るなどの方法を検討して

はどうでしょうか。 

回 答 

市では、平成３０年に「伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調

和に関する条例」を施行し、太陽光発電設備設置事業の実施に当たっての一定の

ルールを定めました。 

発電しなくなったパネルにつきましては、事業者に責任を持って撤去していた

だくよう厳しく指導してまいります。 
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意 見 区 鎌田区-⑬ 

屋内プールの新設について【海立町内会】 

 伊東は水泳が強いので、オリンピックの強化選手等の練習場になるような５０ⅿプールを作

っていただくと、より一層強くなると思います。 

回 答 

現在、屋内プール新設に関する具体的な計画はありませんが、今後、その必要

性について慎重に調査・研究してまいりたいと考えております。 

 


